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Grüne Pfeile im Magdeburger Stadtgebiet 

 

 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
in letzter Zeit wurden an die CDU-Ratsfraktion Anfragen zur Neugestaltung von 
Kreuzungsbereichen gestellt. 
 
So wird beklagt, dass bei der Neuaufstellung bzw. Sanierung von Ampelanlagen auf den 
Einsatz von Grünen Pfeilen verzichtet wird. Beispielhaft sei hier die Lichtsignalanlage 
Seumestraße in Richtung Sternstraße genannt. 
 
Daher stelle ich folgende Fragen: 
 

1. Wo wurden die Grünen Pfeile demontiert bzw. nach der Sanierung bzw. 
Neuaufstellung von Lichtsignalanlagen nicht installiert? 

 
2. Welche Gründe gibt es für den Verzicht auf dieses verkehrsbeschleunigende 

Verkehrszeichen? 
 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung der Anfrage, bitte ich um eine schriftliche 
Stellungnahme. 
 
 
 
Bernd Reppin 
CDU-Stadtrat 
 


